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 平成２９年１月定例教育委員会会議 

 

１．日 時 

  平成２９年１月２５日（水）午前１１時００分～午後０時１０分 

２．場 所 

  河内長野市役所７階 行政委員会室 

３．出席委員 

  和田教育長、澤田教育長職務代理者、嘉名委員、藤本委員、尾上委員 

４．会議録署名委員 

  澤田教育長職務代理者、藤本委員 

５．事務局出席者 

 中尾子ども未来部長、橋本生涯学習部長、西田子ども未来部理事、藤林教

育総務課長、森本教育指導課長、大久保教育指導課参事、亀井子ども子育

て課長、中谷子ども子育て課参事、森井文化・スポーツ振興課長、井上ふ

るさと文化財課長、古谷地域教育推進課長、森下図書館長、大谷教育総務

課長補佐、山崎教育総務課主幹兼庶務係長 

 

６．会議要録 

 開 会 

  和田教育長 

   ただいまから、平成２９年１月定例教育委員会を開会します。 

 

（1）前回会議録の承認 

   和田教育長 

   前回会議録について、何かご異議、ご質問などございませんか。 

   （異議、質問なし。） 

  それでは、異議はありませんので前回会議録を承認します。 

 

（2）署名委員の指名 

和田教育長 

今回の会議録の署名は、澤田教育長職務代理者、藤本委員にお願いしま

す。 
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澤田教育長職務代理者、藤本委員 

   わかりました。 

 

（3）教育長報告 

和田教育長 

  教育長報告に移ります。 

（別紙 教育長報告のとおり。）  

    １月４日の新年式での市長の挨拶で、定住人口の増加に向けた取り組み

として、交流人口の増加方策についてお話をされておりました。交流人口

増加のための施策として、教育委員会の事業では日本遺産の認定が深く関

わりますのでこれを目指していきたいと考えております。 

    また、観光事業の強化対策として観光者向けのモックルバスの運行や箱

根駅伝の関西大会の位置づけとして「高野山大学駅伝」の開催などが話題

として挙がっておりました。 

    １月７日に開催された流谷八幡神社での勧請縄かけ神事は、市内に６つ

ある無形民俗文化財のひとつとして、古来より受け継がれてきた神事です

が、このような重要な文化伝統は今後も大切に伝承していかなければなら

ないと思います。 

    １月９日には成人のつどいが開催され、たくさんの新成人の参加をいた

だき盛況でした。その後に行われた、若者新春対談では市内の新成人の代

表者と市長、教育長が「２０歳の夢」というテーマで対談を行いました。

対談を行って印象的だったのが、パソコンや携帯の普及とともに育ってき

た、いわゆるデジタル世代と呼ばれる若者が、他人の言葉に耳を傾け理解

しようとする姿勢や共感しようとする力が強いと感じたことです。現代を

生きる若者には、コミュニケーション力や社会への適応力が乏しいのでは

ないかと危惧する声を聞くこともありますが、少なくとも対談をした新成

人にはそのような様子は全くなく、若者に対する認識を新たにしました。 

    １月１０日に金剛寺修復作業の視察をしました。金剛寺はおよそ３００

年前に修復作業が行われた後、今回のような大きな修復作業はおこなわれ

ておりませんでした。今回は総額１５億円もの費用を投入して３００年ぶ

りの大規模な修復が行われております。修復後の落慶法要は平成３０年３

月２７日の予定です。 
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   １月１９日の府連懇談会では、部落差別解消法が制定されたこともあり、 

部落差別解消にむけた、これまで以上の活発な意見交換が行われました。 

     

和田教育長 

  教育長報告について、何かご質問などございませんか。 

     （質問なし。） 

  質問がないようですので、これで教育長報告を終わります。 

 

（4）議事（要旨） 

和田教育長 

 それでは、本日の案件に入ります。 

議案第１号「平成２８年度河内長野市教育委員会表彰について」ご説明 

願います。 

 

藤林教育総務課長 

 本件は、平成２８年度河内長野市教育委員会表彰の表彰対象について、 

教育委員会の議決を求めるものでございます。 

 詳細につきましては、議案書、議案説明資料のとおりでございます。 

（議案書、議案説明資料により説明） 

 説明は以上でございます。 

 ご審議の上、ご承認賜りますようよろしくお願いいたします。 

 

和田教育長 

  この件につきまして、何かご質問などございませんか。 

     （質問なし。） 

 質問がないようですので、議案第１号「平成２８年度河内長野市教育委 

員会表彰について」を承認します。 

 続いて、議案第２号「平成２９年４月の人事異動について」をご説明願 

います。 

 

藤林教育総務課長 

 教育委員会事務局職員及び教職員に係る定例の人事異動は、平成２９年
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４月に実施が予想されますが、本件については市長部局及び関係機関との

調整の上で決定されていくことになり、事前に教育委員会に諮ることが困

難な状況にあると考え、今回の人事異動に関する事務については、地方教

育行政の組織及び運営に関する法律第２５条第１項及び教育長に対する事

務委任等に関する規則第３条第１項の規定により教育長に臨時に代理させ

る旨、事前に議決を求めるものでございます。 

 なお、本件につきましては、４月の定例教育委員会において、その結果 

や内容等について報告いたします。 

 詳細につきましては、議案書、議案説明資料のとおりでございます。 

（議案書、議案説明資料により説明） 

 説明は以上でございます。 

 ご審議の上、ご承認賜りますようよろしくお願いいたします。 

 

和田教育長 

  この件につきまして、何かご質問などございませんか。 

     （質問なし。） 

 質問がないようですので、議案第２号「平成２９年４月の人事異動につ 

いて」を承認します。 

 続いて、議案第３号「平成１９～２８年度全国学力・学習状況調査にか 

かる個票データ等の提供について」をご説明願います。 

 

 森本教育指導課長 

  本件につきましては、文部科学省が実施している全国学力・学習状況調

査について、学校教育の成果や課題についての透明性の向上を図り、適切

に説明責任を果たすとともに、それらの情報を活用した学校教育の改善・

充実や学術研究の高度化に役立てるため、本市の調査結果の個票データ等

を提供するとともに、大学等の研究者や国等の行政機関の職員に一定期間

貸与するものでございます。              

  なお、提供するデータの種類は、地域情報(教育委員会名、学校名)、解

答状況(教科別得点)、回答状況(児童生徒・学校へのアンケート結果)とし、

結果は、児童生徒個人、学校、設置管理者が特定されないようにして文部

科学省のホームページで公表されるものでございます。 
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詳細につきましては、議案書、議案説明資料、別冊資料のとおりでござ 

います。 

（議案書、議案説明資料、別冊資料により説明） 

 説明は以上でございます。 

  ご審議の上、ご承認賜りますようよろしくお願いいたします。 

 

和田教育長 

  この件につきまして、何かご質問などございませんか。 

     （質問なし。） 

  質問がないようですので、議案第３号「平成１９～２８年度全国学力・

学習状況調査にかかる個票データ等の提供について」を承認します。 

  続いて、報告第１号「河内長野市特定教育・保育施設整備費補助金交付

要綱の一部改正について」ご説明願います。 

 

 亀井子ども子育て課長 

  本件につきましては、特定教育・保育施設整備費にかかる国及び府から

市への補助制度については、補助率が同率で府費補助の制度と、国費補助

の制度が併存いたします。 

現要綱は府費補助のみを対象としておりましたが、国費補助も対象とする

ために要綱の一部改正を行ったものです。主な改正点といたしましては、 

保育所等整備交付金交付要綱その他の国が施設の整備に関して定めた交付

金等の交付要綱に規定する事業として採択された整備について追加を行う

もの、要綱等に市の補助率の定めがない場合の補助率を制定するもの及び様

式の改正でございます。 

詳細につきましては、議案書、議案説明資料のとおりでございます。 

（議案書、議案説明資料により説明） 

 説明は以上でございます。 

  ご審議の上、ご了承賜りますようよろしくお願いいたします。 

 

和田教育長 

  この件につきまして、何かご質問などございませんか。 
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 澤田教育長職務代理者 

  国または府どちらの補助制度を採択するかは、市が決めることになるの

ですか。両方から補助金を受けることはできないのですね。 

 

 亀井子ども子育て課長 

  従来は、府の補助制度の採択しかできなかったものを、今回の要綱改正

で国の補助制度も採択できるようにしたものですが、両者から補助を受け

ることはできません。補助内容は国、府ともほとんど差異はありません。

国または府のどちらの補助制度を活用するのかは、市が決めることになり

ます。 

 

 澤田教育長職務代理者 

  わかりました。 

 

 和田教育長 

  ほかに質問はありませんか。 

     （質問なし。） 

  質問がないようですので、報告第１号「河内長野市特定教育・保育施設

整備費補助金交付要綱の一部改正について」を了承いたします。 

  続いて、各課からその他報告をお願いします。 

 

藤林教育総務課長 

（別紙資料、別冊資料により報告） 

 ２０１７日本ＩＣＴ教育アワードへの参加については、別紙資料及び別

冊資料のとおりです。 

 

森本教育指導課長 

（別紙資料、別冊資料により報告） 

河内長野市いじめ防止等基本方針 ほかについては、別紙資料及び別冊

資料のとおりです。 

 

森下図書館長 
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（別紙資料により報告） 

 年始特別開館の実施結果について ほかについては別紙資料のとおりで

す。 

 

和田教育長 

 この件につきまして、何かご質問などございませんか。 

（質問なし。） 

以上で本日の案件は終了しました。 

 

閉 会 

和田教育長 

 以上で１月定例教育委員会を閉会します。 
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平成２９年２月定例教育委員会開催日程 

 

１．日 時 

  平成２９年２月２１日（火） 午後６時３０分開催 

２．場 所 

  河内長野市役所７階 行政委員会室  
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教育長報告（平成２８年１２月２７日～平成２９年１月２４日）  別 紙 

 

１２月 ２７日（火） 

 

１２月 ２８日（水） 

 

 

 

 １月  ４日（水） 

 

 

 

 

１月  ５日（木） 

 

１月  ６日（金） 

 

１月  ７日（土） 

 

１月  ８日（日） 

 

 

１月  ９日（月） 

 

１月 １０日（火） 

 

 

 １月 １２日（木） 

 

 

１月 １３日（金） 

 

１２月定例教育委員会に出席（行政委員会室） 

太子町教育長応接（教育長室） 

河内長野青年会議所役員応接（教育長室） 

社交ダンス交流会役員応接（教育長室） 

社会教育委員応接（教育長室） 

仕事納め挨拶に出席（８０２会議室） 

新年式に出席（８０２会議室） 

新年の集いに出席（ラブリーホール） 

新年の挨拶に出席（河内長野警察） 

部長会に出席（３０１会議室） 

東大阪管理職を応接（教育長室） 

教育委員会表彰審査会に出席（行政委員会室） 

大阪府教育委員会挨拶まわり（大阪府庁及び咲洲庁舎） 

長野戎応接（市長室） 

都市教育長協議会役員会に出席（アウィーナ大阪） 

東中学校区小中作品展に出席（フォレスト三日市） 

勧請縄かけ神事に出席（流谷八幡神社） 

消防出初式に出席（赤峰グランド） 

サニータウン自治会文化祭に出席（サニータウン自治会

館） 

成人のつどいに出席（ラブリーホール） 

若者新春対談に出席（ラブリーホール） 

庁議に出席（庁議室） 

金剛寺修復事業を視察（京都市博物館） 

健全戎祭パトロールに出席（長野駅周辺） 

局内会議に出席 

南河内地区中学校長会会長応接（教育長室） 

市教研役員応接（教育長室） 

校長会に出席（給食センター） 

府教委小中教育室室長応接（教育長室） 
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１月 １３日（金） 

１月 １４日（土） 

１月 １７日（火） 

 

 

１月 １８日（水) 

１月 １９日（木) 

 

１月 ２０日（金) 

 

 

１月 ２２日（日) 

１月 ２３日（月) 

 １月 ２４日（火） 

二者懇談会に出席（長野荘） 

市教育講演会に出席（キックス） 

災害対策本部初動対応訓練に出席（８０２会議室） 

府連懇談会協議に出席（庁議室） 

社会福祉法人青空の会理事長応接（教育長室） 

教頭会に出席（５０１会議室） 

府連懇談会に出席（３０１会議室） 

河内長野青年会議所総会に出席（ラブリーホール） 

庁議に出席（庁議室） 

子ども教育支援センター職員報告 

情報教育推進市長レク（行政委員会室） 

くろまろ館企画展示に出席（くろまろ館） 

都市教育委員代表者研修に出席（アウィーナ大阪） 

庁議に出席（庁議室） 

  

 

 

 


